

当社における新型コロナウイルス感染者の発生について

2021年5月7日
株式会社ツノダ
代表取締役角田稔

4月30日、当社三条工場に勤務している従業員1名が、新型コロナウイルスの陽性であることが確認されました。

なお、三条工場と他工場間の従業員移動はほとんどありません。

感染者が勤務していた職場については、5月6日(木)に消毒作業が終了しております。

【感染の経緯】

4月27日(火) 従業員関係者の陽性が判明 **※最終出勤日**

4月28日(水) 自宅待機

4月29日(木) 濃厚接触者としてPCR検査受検

4月30日(金) PCR検査結果、陽性が判明

濃厚接触者に該当する従業員はPCR検査を受診し陰性であることが確認されております。念のため、14日間の自宅待機としています。

【当社で実施している感染防止対策】

1. マスク着用、フェイスガード着用、消毒の徹底
2. 入社時の検温及び記録の実施
3. 食堂利用者の密集密接を避けるため、昼食時間帯の分散実施
4. 従業員に人が密集する場所への参加自粛要請
5. 営業課員は、必ず営業車を使用し、取引先訪問以外は外出せずに滞在
6. 受付や商談スペース、食堂に飛散防止フィルムを設置
7. 来訪者に消毒と検温の実施

当社は、お取引先様や当社従業員とその家族の安全を確保するべく、さらなる感染防止対策を徹底するとともに、考えうる限りの対策を講じ、感染拡大防止に取り組んでまいります。皆様には、ご心配とご負担をおかけいたしますが、何卒ご理解をよろしくお願いいたします。